

Série "En Bref" : "Mariage et célibat apostolique"

Aimer comme le Christ nous a aimés, tel est LE commandement nouveau qui résonne au cœur de toute vocation chrétienne. Cet ebook invite à découvrir comment cet amour s'incarne dans la vie quotidienne et se vit avec Dieu, que ce soit à travers le mariage ou le célibat apostolique. Cette publication fait partie de la collection de livres «En Bref».

09/02/2026

Télécharger au format :

- **Google Livres** ► "Mariage et célibat apostolique"
- **Epub** ► "Mariage et célibat apostolique"
- **PDF** ► "Mariage et célibat apostolique"
- **Audiolivre narration par l'IA**
► "Mariage et célibat apostolique"

Introduction

« Quand tu vivras la vie surnaturelle, tu recevras de Dieu la troisième dimension : la hauteur, et avec elle, le relief, le poids et le volume. » ^[1]
Saint Josémaria.

Il est des paroles que l'on n'arrive pas à comprendre complètement au

milieu du brouhaha : il faut du silence, de l'espace et un cœur bien disposé. Les appels divins sont souvent ainsi. Ils ne s'imposent pas ; ils germent. Il suffit d'élever un peu le regard - pour accéder à la « troisième dimension » dont parlait saint Josémaria - pour découvrir que la vie n'est pas juste horizontale, elle est comme un paysage avec du relief, des chemins qui s'ouvrent, et d'une beauté insoupçonnée.

Au centre de toute vocation chrétienne, qu'elle soit matrimoniale ou de célibat apostolique, il y a le fameux commandement nouveau : aimer le Christ comme il nous a aimés (cf. Jn 13, 34). Ce dessein divin de l'amour ne s'apprend pas dans le monde : il se reçoit. C'est un don qui modèle peu à peu le cœur avec patience pour qu'il soit capable de se donner sans réserve, d'accueillir la vie les bras ouverts, quoi qu'il arrive,

et de donner du fruit même sans faire de bruit.

C'est le but des prochains articles : laisser Dieu faire de nous une créature nouvelle. C'est une invitation à contempler comment l'Esprit Saint arrive à éveiller en chaque personne une manière très personnelle d'aimer et de vivre de la sainteté de Dieu : pour certains, ce sera par le mariage – où la vie quotidienne devient sacrement ; pour d'autres, ce sera le célibat apostolique - où l'absence d'un amour exclusif permet à l'âme de s'ouvrir à une paternité ou une maternité spirituelle sans limites.

La vocation, toute vocation, se déroule dans le mystère d'une relation intime entre Dieu et l'âme : un tendre dialogue qui demande du temps, de la profondeur et de l'écoute. Nous espérons que ces pages aideront chacun de nous à

entrer dans ce dialogue et à se laisser aimer et transformer par Celui qui fait toutes choses nouvelles.^[2]

^[1] St Josémaria, *Chemin*, n° 279

^[2] Cf. Is 43, 19

- Découvrir tous les livres de la série "En Bref"
 - Plus d'articles sur le mariage
 - Plus d'articles sur le célibat apostolique
-